solver escapadas. Ayer se llevó la etapa del Tour de Francia, en Pau, tras superar al esprint al estadounidense Christian Vande Velde. Gracias a un ataque de Fedrigo y a las dudas típicas de los finales en fuga, ambos se habían distanciado en los últimos compases de sus otros cuatro compañeros de fuga: Nicki Sorensen, Samuel Dumoulin, Dries Devenyns y el ya ganador de una etapa este año, Thomas Voeckler.

Vande Velde siguió el arreón del ciclista francés y por detrás no fueron capaces de organizar la persecución, entre la falta de piernas y falta de quórum, una historia mil veces vivida en las etapas llanas de la segunda y tercera semana del Tour de Francia. También es costumbre la lucha por establecer la escapada, que en la jornada de ayer fue especialmente dura: la fuga bue-

5. J. Van den Broeck (Lotto) a 4'48" 6. H. Zubeldia (Radioshack) a 6'15"

na no se hizo hasta que pasaron 50 kilómetros de carrera, cada uno de ellos corrido con el cuchillo entre los dientes. Después de este esfuerzo de algunos por salir y de otros por no dejar salir, el pelotón se tomó el resto del día con tranquilidad y no llegó a meta hasta casi 12 minutos después del ganador.

Para hoy, más-calma, con la segunda jornada de descanso de la carrera, en plenos Pirineos. Una tregua antes de la prometedora lucha final. Mañana, ensalada de puertos míticos del Tour de Francia: Aubisque, Tourmalet, Aspin y Peyresou, de, con final en cuanto acabe el descenso de este último, en Bagnères de Luchon. El jueves, Menté, Ares, Balés y el encadenado final Peyresoude-Peyragudes.



Pierrick Fedrigo, celebrando su victoria en la etapa de ayer.

## Samu sale hoy a la carretera tras la caída del Tour

Samuel Sánchez probará suerte hoy por las carreteras del Principado tras su caída el pasado día 8 en la primera semana del Tour de Francia. Después de varios días haciendo rodillo en su residencia ovetense, «mañana (por hoy) me subiré encima de la bici para ver qué sensaciones tengo». Al campeón olímpico, que apura su recuperación para los Juegos, le quitaron ayer la férula que le cubría la mano y le instalaron una ortoprótesis, «por lo que ahora tengo que dar un paso más». La prueba en línea de Londres se disputa el día 28. El asturiano tiene menos de dos semanas, tiene que decidirse estos días, pero tiene claro que «si no soy capaz de estar tres horas sobre la bicicleta, de nada sirve que vaya a Inglaterra».

ron un buen nivel, en una clase de la exigencia del láser radial, que combina la fuerza física y una esmerada táctica a la hora de plantear la competición.

El regatista gijonés dominó con claridad el campeonato, adjudicándose la victoria en cuatro de la seis mangas disputadas y completar su actuación con un segundo y un cuarto puesto.

Luis Díaz se llevó el subcampeonato, mientras que la tercera plaza fue para Daniel Menéndez.

#### Semana Asturiana

La XIV Semana Asturiana de vela celebrará a partir de las cuatro y media de esta tarde su segunda prueba. La competición, reservada para la clase crucero, constará de una regata a dos, entre Gijón y Luanco.

# Juan Ojanguren y Naida López vence en Biatlón de Luanco

#### **BIATLÓN**

#### \*\* CÉSAR SÁNCHEZ

GLIÓN. Juan Ojanguren y Naia López se adjudicaron la victoria en el X Biatlón Villa de Luanco, disputado el pasado sábado en la playa de La Ribera.

El vencedor superó en la línea de llegada a su hermano Lucas y a Rubén Ruiz, que por ese orden completaron el podio de la competición.

Por su parte, Aida Granero tam-

bién subió a los cajones, al concluir la competición en segunda posición y preceder en la meta a Lorena Fernández, que fue tercera.

### Travesía del Carmen

El ovetense Vicente López fue el más rápido la Travesía del Carmen, Memorial Fredi, con la que Luanco cerró ayer un intenso fin de semana

La competición, organizada por el Club Natación Ciudad de Gijón, contó con una masiva participación, que rondó los 150 nadadores.

El ganador invirtió 27 minutos en cubrir los 2 kilómetros de que constó la prueba, en la que Miguel Sastre cruzó la línea de meta en segunda posición a cuatro segundo de Vicente López.

También brilló en las aguas de Luanco el avilesino Adrián Fernández, que despachó una buena actuación y cerró los puestos de honor de la prueba.

La naveta Raquel Pérez hizo buenos los pronósticos e impuso su ley en féminas, categoría en la que su hermana Ana fue segunda. La ovetense Génesis Rodríguez alcanzó la tercera plaza.



Un momento de la prueba open del Biatlón Villa de Luanco. # E. c.